



# Martinic se recupera

**Punta Arenas.**— Su intención retomar sus actividades habituales con un ritmo más tranquilo, expresó el Premio Nacional de Historia, Matías Martinic Berros, a su arribo a Punta Arenas, en compañía de su esposa, Dolores Rubin, tras recuperarse en Santiago de un infarto al miocardio.

Tal dolencia obligó a internar en la Unidad de Cuidados Intensivos del Hospital Regional al destacado historiador y escritor, de 70 años, a quien le sobrevino el infarto en su hogar en la madrugada del pasado 7 de febrero. Días después, sería trasladado a la unidad coronaria del Hospital Clínico de la Pontificia Universidad Católica de Chile, donde se sometió a exámenes completos y completó su recuperación.

A su llegada, antes de abandonar el aero-

puerto Presidente Ibáñez, manifestó: "Es una gran alegría volver a mi tierra y, sobre todo, volver con la salud recuperada, evidentemente. Y no hay nada comparable a eso". Con ánimo y a la vez cautela, señaló que hoy debía pensar en reiniciar la actividad "a otro ritmo, por supuesto, porque la vida deja experiencias y ésta es una experiencia que hay que tener en cuenta". Martinic, quien espera no volver a atravesar el mismo trance, indicó entre sus proyectos el continuar trabajando en la doble biografía de José Menéndez y de Mauricio Braun, "y con eso me basta y me sobra, por supuesto".

Durante su permanencia en la capital manifestó el haber recibido muchas muestras de solidaridad de todas partes, lo cual lo tenía muy contento. (La Prensa Austral).

El Llanquihue, Puerto Montt  
23 marzo 2001, P. A25  
6550544

## Martinic se recupera [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Martinic se recupera [artículo]

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

Biblioteca Nacional

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile